
ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

(1)　新型コロナワクチン３回目の接種状況に
ついて

(2)　接種予約申込み時の対応について

(3)　今後の見通しについて

(1)　農作物直売所等の検討について
村長

(2)　複合施設の進捗状況について
担当課長

(1)　村営住宅の入居規則について

(2)　管理体制の強化について

(1)　学校等の老朽化の現状について

(2)　新年度の改修工事について

(3)　今後の長寿命化計画について
教育長

(1)　各種行政手続きの現状について
担当課長

(2)　行政手続きの一元化について
村長

(1)　都市計画マスタープランについて

(2)　観光戦略について

(3)　複合施設について

２　学校教育の充実に
ついて

(1)　スクールカウンセラー等の増強について
担当課長

(1)　空き家バンクの現状と推進について

(2)　農地付き空家についての調査研究につい
て

(3)　解体・除去の補助金について

５　村民サービスの向
上

担当課長

担当課長

令和４年第１回定例会一般質問通告一覧表

２　駒寄ＩＣ延伸道路
周辺の活性化について

担当課長

１　新型コロナ対策に
ついて

３　村営住宅について

４　教育施設について

1 生方勇二

３　空家対策について 担当課長

波多野佐和子2

１　上毛大橋延伸道開
通に伴う村の計画につ
いて

担当課長
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４　地域活性絆づくり
について

(1)　食事券等の交付について
担当課長

(1)　前回の質問の回答について

(2)　生涯学習に対応した対策

(1)　進捗状況は

(2)　今後の予定は

(1)　施設利用者の要望は反映されているか

(2)　各区画は整備されているか

(3)　雨水の排水処理は改善されたか

(1)　新規就農へどのような支援を考えている
か

(2)　認定農業者へどのような支援を考えてい
るか

(3)　多面的機能支払交付金について

(4)　農地の利用推進対策は

(1)　昨年のスポーツ行事は

(2)　感染予防対策を講じた上でスポーツ行事
を行う予定はあるか

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

3

村長
担当課長

担当課長

担当課長

１　計画道路は予定ど
おり進んでいるか

４　新型コロナウイル
ス感染症拡大でのス
ポーツ行事は

担当課長

２　創造の森キャンプ
場の活性化対策は

３　村の基幹産業を担
う農業者への支援は

善養寺孝

4

１　行政手続のデジタ
ル化について

担当課長

2 波多野佐和子
５　交通弱者に対する
救済措置について(リ
マインド)

担当課長

清水健一

２　ＡＥＤシート導入
について

担当課長
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(1)　ＳＤＧｓについての認識と取組の現状

(2)　教育現場でのＳＤＧｓの取組は（ＥＳＤ
との関連性）

(3)　今後の取組について
担当課長

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　榛東村議会と教育委員会教育長の法的立
位置は

(2)　「優れた見識を擁する教員、高い専門
性、豊かな人間性を身につけた教職員が村内に
いればいいですけど少ないです。」の発言の根
拠は

(3)　阿佐見教育長の教職員の配置基準は、職
が終えるまで榛東村の教育に尽くす覚悟を持っ
た教職員を集めているということか

(4)　榛東村内の学校に村内在住の教職員が一
人もいない理由は、国全体の課題を理解しつ
つ、地域の発展のために尽くせる人材の育成を
しているのでは

(5)　今年の全国学力学習状況調査で小学校の
算数国語、中学校の国語数学が県より上回ると
はどのくらい上回ったのか等

(6)　いじめ問題が発生した場合、解決までの
手順書の有無　先生方との共有は、手順書の見
直しは

(7)　在任中のいじめ事案の教育長における認
知件数

(8)　いじめ問題手順書を活用して解決した事
案はどのようなケースか

(9)　小中３校の情報共有による保護者のリス
クマネージメントはいかに

5 中島由美子
１　教育長の12月9日
の発言を踏まえて

教育長

清水健一4

３　ＳＤＧｓの推進に
ついて

５　ヤングケアラー対
策について

担当課長

教育委員
会事務局

４　農業振興について 担当課長
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１　教育長の12月9日
の発言を踏まえて

(10)　コロナ関連・天候不順などの休校時のタ
ブレット授業対応は実施できたか。いつから使
えるようになるか 教育長

(1)　コロナ禍における農産物の価格の低迷に
伴う、農家作付け１０a当たり１万円の村単独
補助金の創設は

(2)　コロナ禍の労働環境の悪化により、勤労
者の子らが安心して進学できるよう、就労資金
の村単独貸付制度の創設は

(1)　村内学校で体育館等でエアコンの入って
いないのは北小学校だけになった。なぜ計画を
立てないのか防災拠点より先か、防災拠点、北
小ともに群馬県のグリーンイノベーション補助
金の利用は

教育長

(2)　小さい子も、見守る保護者も楽しめるふ
るさと公園の遊具等の計画的導入は

(3)　防災無線など、即時性のある広報はでき
ないのか

(4)　村民どこでもバスなどの移動手段の確保
の現状は

(5)　住民異動時の窓口の一元化、相続手続の
案内窓口の創設は

(6)　村民に寄り添う職員対応ができているか

(7)　学校付近、横断歩道付近のライトアップ
について 担当課長

(1)　子宮頸がんワクチン接種９年問題が発生
している。本件の対応で村の役割は

(2)　水流量の増減が分からない河川があるよ
うだが、原因究明を行う考えはあるか（八幡
川）

(3)　利水池及び治水のための調整池、遊水池
等で増水が懸念されるときに事前放水をしてい
るか。現在の事前放水の運用内容は

村長

担当課長

副村長

中島由美子5

３　村民のくらしの利
便性の向上は村民にわ
かりやすく計画的に

２　村民の就労環境の
整備

6 担当課長齊藤将史
１　リスクマネジメン
ト・ダメージコント
ロールについて
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(4)　消防署の移転による火災及び救急搬送で
入電から現地到着までのレスポンスタイムの変
化はどのようになっているか。また、複数の火
災及び救急搬送があった場合の管内外の応援態
勢はどのようになるか

(5)　地震につながるような活断層・断層があ
るか

(6)　災害被災時に地元自衛隊から優先対応を
受けられるか

(7)　太陽光発電施設が点在しているが、被災
時には緊急非常時電源確保のための対策とし
て、東京電力と利用のための交渉は行っている
か（被災時は送電施設が被害を受けているた
め、近場の発電電源を利用すれば便利であるた
め。）

(8)　現在公用車の中で緊急非常時電源として
利用できる蓄電装置内蔵のＨＢ車、ＥＶ車が何
台あるか

(9)　安価なポータブル太陽光発電機・ポータ
ブル蓄電器の導入について

(1)　児童生徒を含む横断者の多い交差点（山
子田信号などに対して、命と安全を守る歩車分
離信号普及について、群馬県警へ求めていく考
えはないか

(2)　県道153号線の山子田～南野間で広い歩道
の良い道ができあがったが、延長の予定はある
か。通学路にしている子どもたちがその歩道を
利用できていない事について

(3)　常将神社前の丁字路の危険について

(1)　ゴミの分別収集の今後の計画について

(2)　プラスチック使用製品廃棄物を燃やせる
ゴミとしなくなったときに清掃センター焼却炉
の温度低下の影響について。ダイオキシン発生
などの環境への影響は大きいか

(3)　他自治体では紙おむつや関連するゴミを
無料収集しているところが増えているが、本村
での導入の考えは

6 齊藤将史 担当課長

7 須田仁美

１　村民の交通の安全
について

村長
担当課長

１　リスクマネジメン
ト・ダメージコント
ロールについて

２　ゴミの分別収集に
ついて

村長
担当課長
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(4)　乳幼児保育施設においての紙おむつ持ち
帰りについても、村主体での無料回収は園と家
庭の負担軽減、感染症対策の面でも効果がある
と考えられるが、いかがお考えか。

(5)　旧役場敷地のストックハウスでの平日収
集日は設けられないか。他の箇所に増やすこと
は可能か

３　本村での「新・放
課後子ども総合プラ
ン」の取組について

(1)　放課後児童クラブ（学童保育所）の定員
超過の問題の対策にもつながると思うが、放課
後子ども教室の促進についての計画をどのよう
に進める方針であるか

村長
担当課長

(1)　現在の米飯食の提供についてと野菜など
の食材の納入について

(2)　食育、安心安全の給食という観点から、
給食の添加物の使用についてとグリホサート残
留輸入小麦利用の食材について

(3)　災害時の避難施設としての機能も有する
新給食センターでの給食提供の計画について改
善する予定や新たな給食供給のシステムの導入
などの予定はあるか

(1)　村有施設等でクラスター等の発生したと
きの対策やマニュアルについて。感染拡大を最
大限に防ぎながらも個々の特定を防ぎ、いじめ
や差別へつながることなく、村民の必要以上の
不安を抑止するためにどのような対策をとられ
ているか。

(2)　濃厚接触者となった方への生活物資の支
援について。村への申し込みのしにくい方もい
ると思うので、保健所との連携で要・不要の確
認を委託することはできないか。

(1)　授業での活用について

(2)　端末の持ち帰り学習について

(3)　児童生徒、保護者へのアンケート等につ
いて

(4)　ＰＣサポーターの配置について

２　小学校での「教科
担任制」について

(1)　導入について 村長
担当課長

(1)　現状について

(2)　今後について

村長
担当課長

村長
担当課長

村長
担当課長

村長
担当課長

村長
担当課長

須田仁美7

１　学校におけるＩＣ
Ｔの活用について

２　ゴミの分別収集に
ついて

５　新型コロナウイル
ス感染症の村内での発
生時について

４　現在の給食セン
ターでの給食提供と複
合施設整備事業での新
たな給食センターでの
給食提供について

３　水道管の老朽化の
更新について

8 南　千晴
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(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　地元農産物の契約栽培等について

(2)　食物アレルギー対応のための栄養士の増
員について

(3)　学校給食における温室効果ガス抑制に向
けた取組について

(1)　現状について

(2)　今後について

７　ゴミの分別・回収
について

(1)　これまで質問や提言をしてきた内容の進
捗状況について

村長
担当課長

村長
担当課長

村長
担当課長

村長
担当課長

8 南　千晴

５　学校給食について

６　マイナンバーカー
ドの自治体サービスに
ついて

４　創造の森の充実に
ついて

7 ページ


